



LE MOUVEMENT CONTINUE SUR LE CHU !!

Plusieurs secteurs du CHU ont rejoint le mouvement des urgences depuis le 26 septembre. Les revendications sont nombreuses et se rejoignent sur les conditions de travail, les effectifs de base, le remplacement des absences, une amélioration des rémunérations, la titularisation des contractuels, etc.

Des délégations des services de gériatrie de La Tauvrais et de l'Hôtel-Dieu, Urgences, Sécurité, pneumologie, brancardiers, blocs se sont retrouvés mardi 1^{er} octobre pour porter leurs revendications communes et respectives à La Direction.

La Direction reste sourde à toutes les revendications et propose des groupes de travail !! Elle dit ne pas trouver de personnel alors qu'il y a eu des fins de contrats dès le 15 septembre.
Ce n'est pas de la pénurie de personnel mais de la gestion économique.

Lors de ce rassemblement, il a été décidé de se retrouver à nouveau mardi prochain, 8 octobre, à 10h30 Pontchaillou, devant l'entrée A des Urgences à Pontchaillou, pour une grande marée blanche en direction de La République afin de rejoindre le mouvement national des EHPAD.

A la suite, une AG (Assemblée Générale) est organisée à 13H00 dans le hall du grand bloc afin de parler à tout le personnel du CHU

Le 8 octobre un préavis de grève national est relayé par l'intersyndicale.

Tous les secteurs peuvent participer largement au mouvement, soit par solidarité, soit pour porter les revendications d'un secteur en difficulté.

Chaque agent peut se mettre gréviste la journée ou un nombre d'heure (s) au choix afin de rejoindre la manifestation ou/et l'AG.

Rendez-vous

Mardi 8 octobre à 10h30

Pour une « grande marée blanche »

Entrée A des Urgences à Pontchaillou

Pour rejoindre République